

## Küken schlüpfen in der Kita Christkönig Roden

In Vorbereitung auf das Osterfest, das als Neubeginn des Lebens gesehen wird, hatten die Kinder, ihre Eltern und wir Erzieher der Kita Christkönig Roden eine Woche lang die Gelegenheit dieses Ereignis zu beobachten.

Dank Herrn Hans-Werner Alt, Brutwart des Geflügelzuchtvereins Reisbach, der uns freundlicher Weise seinen Schaubrutkasten zur Verfügung stellte, warteten wir gespannt auf das Schlüpfen der Küken.



Am dritten Tag waren die ersten Eier angepickt und nun hieß es warten.  
Ab diesem Zeitpunkt stieg die Spannung immer mehr und wir konnten es kaum erwarten.



Endlich war es soweit.  
Am vierten Tag begannen die Küken zu schlüpfen. Wir konnten hautnah miterleben,

wie sie anfangen die Schale aufzupicken. Dann ging alles sehr schnell. Nach anstrengender Arbeit erblickten an diesem Vormittag neun junge Küken das Licht der Welt. Am darauffolgenden Tag schlüpfen zwei weitere Küken. Es war für alle ein unvergessliches, aufregendes Erlebnis.

